



El Vicepresidente 1º de la Legislatura, Cristian Ritondo, lanzó oficialmente este lunes 29 de septiembre su candidatura para Jefe de Gobierno porteño por el PRO, de cara a las elecciones que se llevarán a cabo en junio de 2015. Mauricio Macri, no pudo estar presente por encontrarse en de viaje, pero envió sus saludos por medio de una grabación. "El Cristian Ritondo de hoy es el mejor Cristian que hemos conocido", resumió el Jefe de Gobierno sobre la figura del actual Vicepresidente 1º de la Legislatura.

Estuvieron presentes en el Salón Blanco del Golden Center, los pre candidatos del mismo partido, el jefe de gabinete porteño Horacio Rodríguez Larreta, el senador Diego Santilli, mientras que la senadora Gabriela Michetti envió una adhesión.

Al principio de su discurso agradeció a Horacio Rodríguez Larreta, a Diego Santilli y a Gabriella Michetti, sus futuros competidores en la interna del PRO. "El que gane conducirá, el resto acompañará, pero el PRO seguirá siendo Gobierno en la Ciudad de Buenos Aires".

"Desde este lugar vengo a decirles que estoy dispuesto a asumir la responsabilidad y el compromiso de luchar junto a ustedes codo a codo para presentarme en la internas abiertas y acceder a la jefatura de gobierno de mi querida Ciudad de Buenos Aires", dijo Ritondo al inicio de su discurso

Agregó "Desde el año 2003 que constituimos un frente hombres y mujeres de distintos espacios políticos y organizaciones no gubernamentales. Nos mantuvimos leales a ese compromiso sin por ello perder la identidad y sin traicionar nuestros principios ni nuestros orígenes como tampoco lo estamos haciendo hoy sosteniendo nuestro absoluto apoyo a Mauricio para que sea el próximo presidente de la Nación".

"Quiero ser el heredero de la gestión de Mauricio Macri, asumiendo el compromiso de concretar lo que aun el tiempo no nos permitió terminar. Quiero una Buenos Aires Integral, con la mano tendida para todos los argentinos, donde recuperemos los valores, del respeto por el otro, donde respetemos la autoridad, donde recuperemos el orden que tanto necesitamos y que tanto merecemos", dijo Ritondo.

Continuó "quiero el traspaso de la Policía Federal porque nosotros queremos conducirla con eficacia y transparencia. Sueño con que ningún vecino de mi ciudad tenga miedo, miedo tienen que sentir los delincuentes, ellos deben estar tras las rejas y nosotros los vecinos tenemos que dejar de enrejar nuestras casas y nuestras plazas. A la inseguridad sólo la vamos a combatir cuando terminemos con la marginalidad y la exclusión".

"Cuando a la Policía la conducen los ineficientes, el pescado se pudre por la cabeza, como decía un gran General", aseguró.

"A la droga que está destruyendo a nuestros jóvenes vamos a combatirla con políticas de prevención pero también con el ejemplo. El nuevo nombre de la justicia social es la igualdad de oportunidades y a la igualdad solo se accede por la educación, yo sueño con que el niño de una familia humilde tenga la misma oportunidad que el hijo de una familia adinerada", afirmó

Finalizó "somos un espacio plural, abierto al dialogo y al consenso que sueña con que cada familia de mi ciudad pueda tener su plato de comida, conseguido con un trabajo digno".

Estuvieron presentes en el lanzamiento la Vicejefa de Gobierno, María Eugenia Vidal, el Jefe de Gabinete de Ministros, Horacio Rodríguez Larreta, el Ministro de Seguridad, Guillermo Montenegro, el Secretario General de Gobierno, Marcos Peña, el Ministro de Economía, Néstor Grindetti, el Secretario General de Medios, Miguel de Godoy, el Senador de la Nación, Diego Santilli, la Diputada de la Nación, Patricia Bullrich, el Diputado de la Nación (MC), Miguel Ángel Toma.

Además, el jefe de campaña "Ritondo 2015, el Diputado Roberto Quattromano y los legisladores Carmen Polledo, Raquel Herrero, Francisco Quintana, Enzo Pagani, Jorge Garayalde, Lia Rueda, Karina Spalla, Daniel Lipovetzki, Christian Bauab, Alejandro García, Héctor Huici e Iván Petrella. También el Subjefe de la Policía Metropolitana, Ricardo Pedace. Entre las Personalidades Destacadas estuvieron el ex futbolista José Luis Chilavert, la cantante lírica popular Gabriela Pochinki.

